



De izquierda a derecha: C.P. Jorge Alegría, Dr. Martín Werner, Mtro. Eugenio Manzano, Dr. Manuel Ramos Francia, Mtro. Dionisio Pérez-Jácome, Mtro. Gerónimo Gutiérrez, Dr. José Antonio Meade, Mtro. Ricardo Samaniego, Dr. Alejandro Moreno, Dr. Erick Cantú, Mtro. Virgilio Andrade; (abajo) C.P. Sissi Harp, Mtro. Armando Santacruz, Lic. Rafael Mac Gregor, Mtro. Raúl Solís, Dr. Arturo Fernández, Lic. Leticia Becerril, Dra. Alejandra González, Dra. Aurora Gómez Galvarriato y Lic. María Elena Noriega.

El Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), a través de la Asociación de Ex Alumnos, llevó a cabo el pasado 10 de noviembre la undécima edición de la entrega de los Premios Carrera al Universo y al Mérito Profesional, máximas distinciones que la Institución otorga a aquellos egresados con más de treinta y quince años, respectivamente, de notable trayectoria profesional.

Esta excepcional gala contó con la presencia del doctor Alberto Baillères, Presidente de la Junta de Gobierno del ITAM; del doctor Arturo Fernández, Rector del ITAM; de la licenciada Leticia Becerril, Presidenta de la Asociación de Ex Alumnos; del licenciado Rafael Mac Gregor, Presidente del Comité de Premiación, así como de cada uno de los galardonados, quienes estuvieron acompañados por familiares y amigos.

Tras unas palabras de bienvenida de parte de la licenciada Becerril, se procedió a proyectar un video en el que los premiados expresaron sentimientos y palabras de agradecimiento. Al terminar la proyección, el doctor Baillères entregó el Premio Carrera al Universo al maestro Raúl Solís, Director General de Hooters y Macaroni,



Mtro. Raúl Solís Wolfowitz y Dr. Alberto Baillères

quien dirigió una palabras a los asistentes y declaró que este tipo de reconocimientos es la prueba de que derrotar la ignorancia e impulsar la inteligencia es posible; también invitó a no abandonar la costumbre del cuestionamiento permanente de la realidad.



Dr. Arturo Fernández

A continuación, se procedió a la entrega de los Premios al Mérito Profesional, los cuales se otorgan a aquellos ex alumnos que se han desempeñado de forma destacada dentro de los sectores público, privado, social y académico, a nivel nacional e internacional.

Para concluir la ceremonia, el doctor Fernández subrayó la importancia de continuar con la entrega de estos galardones, ya que constituyen el mejor sendero para fortalecer una hermandad intelectual entre la Comunidad ITAM.

Carrera al Universo y Mérito Profesional 2009

Premio Carrera al Universo



Mtro. Raúl Solís Wolfowitz
Director General, Hooters y Macaroni



Dr. José Antonio Meade Kuribreña
Subsecretario de Ingresos, SHCP



Mtro. Dionisio Pérez-Jácome Friscione
Subsecretario de Egresos, SHCP



Dr. Manuel Ramos Francia
Director General de Investigación Económica, BANXICO



C.P. Jorge Alegría Formoso
Director General, MEXDER (Mercado Mexicano de Derivados)



Mtro. Eugenio Manzano Alba
Director Ejecutivo, Grupo Pochteca



Mtro. Armando Santacruz González
Director General, Grupo Pochteca



Dr. Martín Werner Wainfeld
Socio y Director General, Goldman Sachs México



En el Sector Social
Mtro. Virgilio Andrade Martínez
Consejero Electoral, IFE



Dra. Alejandra González Rossetti
Analista Senior de Políticas Públicas, OMS



C.P. Sissi Harp Calderoni
Presidenta, Fundación Alfredo Harp



Lic. María Elena Noriega Malo
Fundadora y Presidenta, Noriega, Malo y Asociados, S.C.



En el Sector Académico
Dr. Erick Cantú Paz
Senior Scientist, Yahoo! Inc. USA



Dra. Aurora Gómez Galvarriato Freer
Directora General, Archivo General de la Nación



Dr. Alejandro Moreno Álvarez
Profesor del Departamento Académico de Ciencia Política del ITAM y Jefe del Departamento de Investigación por Encuestas del Periódico Reforma



Mtro. Ricardo Samaniego Breach
Profesor del Departamento Académico de Economía y Director del Centro de Economía Aplicada y de Políticas Públicas, ITAM